

学年だより

Harmony

令和3年7月15日(木)

第5号

富山市立城山中学校 第1学年

◎●◎ エネルギーのある学年!! ◎●◎

例年より早く梅雨が明け、蝉の声に真夏を感じる頃となりました。入学してから早3か月半。『チーム城山1学年』はこの1学期だけでもいろいろな面で成長したと感じています。先日行われた学年レクリエーションでは、一人一人の意識により、開始前に自然と静かに整列をしたり、学年生徒会が中心となり意欲的に運営を行ったりする姿が見られました。そして、ドッジボールや警泥（鬼ごっこ）では、学年全体で本気で楽しむことができました。改めて、明るく、エネルギーのある学年であることをうれしく思い、生徒からたくさんの元気をもらえたことに感謝します。

さて、いよいよ中学校生活、初の夏休みに入ります。生活リズムを整え、安全な生活を送ってほしいと願います。有意義な夏休みを過ごし、1学期の頑張りがさらにプラスされ、2学期のよいスタートとなるように、ご家庭でのサポートをよろしくお願ひいたします。1学年主任 須波 昌美

★盛り上がった！学年レクリエーション★

小学生以来のドッジボールで、思いきり楽しむことができました。岡田先生にもボールを当てることができて、先生には悪いですが、うれしかったです。警泥では、鬼になり、真剣に捕まえに行き、結構、捕まえることができ、楽しめました。勝つことはできませんでしたが、1組の仲が深まる機会になりました。
(1組 K. T)

レクリエーションでは、クラスで仲良く、力を合わせることができました。特に、僕が最後に投げたボールにより、3組を全滅することができたのがうれしかったです。2組は、全勝することができ、優勝しました。みんなで楽しむと、それだけ得るものもあると思いました。ぜひ、また、楽しみたいです。
(2組 T. Y)

どんな企画をしたらみんなが楽しんでくれるかを学年生徒会で話し合い、みんなが参加でき、やってよかったですと思える種目やルールになるように考えました。本番は、時間もスムーズに進行することができ、今回、実施してよかったです。企画をする難しさもありましたが、みんなが楽しんでくれて、やり終えたときは、達成感を味わえ、クラスも仲良くなれてよかったです。
(3組 K. A)



《今後の行事予定》

7／20日(火) 体育大会結団式
21日(水) 第1学期 終業式
29日(木) 学習会 8:30～10:30
8／12日(木)～16日(月) 学校閉庁日
27日(金) 第2学期 始業式
確認テスト(国社)
30日(月) 身体測定
確認テスト(理英数)

9／ 2日(木) 体育大会予行
4日(土) 体育大会
6日(月) 振替休業日
15日(水) 生徒会選挙
16日(木) 壮行会
17日(金) 市新人大会(～19)
19日(日) 吹奏楽部定期演奏会
25日(土) 富山市統一学校公開日
進路説明会、学年懇談会
27日(月) 振替休業日



◆□◆ 1学期を振り返って ◆□◆

私が1学期を振り返って直していかなければならぬことは、就寝・起床時刻です。夜にゲームや勉強をしていて5時間程しか寝ていない日もありました。また、起きる時刻が遅く、平日の朝はいつもバタバタしてしまいます。睡眠時間を増やすために、一つ一つの行動を早くしていきたいです。学習面では、学校では、集中して授業を受けることができましたが、家ではあまり集中できませんでした。ユーチューブを見てしまうなどの弱い心に負けず、勉強の時間を増やしたいです。 (1組 K. K)

私は、部活動が始まって、生活習慣が少し変わりました。休日の練習、練習試合等の日は、朝が早く、休日も小学校の時より早く起きられるようになりました。そして、小学校の時よりもスポーツをする時間が増え、調子を崩す日も減ってきたのもっとよい生活習慣になるよう、心掛けたいです。学習では、授業のスピードが上がったり、教科数が増えたりしてびっくりしたことがたくさんありました。2学期からは、家庭学習の習慣や集中力を付けることを目標にして頑張りたいです。 (1組 M. N)

この1学期中、僕の日常生活の中に「学習」という時間がたくさん増えました。小学校では、宿題さえやっておけば、ある程度分かりました。しかし、中学生になるとどんどん授業が進んでいき、先生方の出す宿題は結構あり、さらにそれが9教科あると、1日に何時間も勉強しないといけません。これからは、ワーク等の課題はテスト期間の前に終わらせて、テスト前は、自主学習を1時間程、やりたいです。そして、文章を読み解く力をつけ、冷静にテストを受けたいです。 (2組 K. K)

私は、係の仕事を頑張りました。みんなのプリントを集めたり、次の予定を聞きに行ったり、大変な仕事でしたが、忘れずに確実に仕事をすることができました。また、家庭学習を頑張りました。家に帰つてから、忘れないようにすぐに今日の授業の振り返りをすることを心掛けました。しかし、時折、疲れて学習時間がとても少なくなってしまった日がありました。だから、2学期は、1日1時間以上、家庭学習ができるように心掛け、授業の振り返りを確実に行いたいです。 (2組 H. R)

中学生になってから生活が変わりました。制服や自転車通学で時間配分に慣れませんでした。宿題やテスト期間というのも中学からの新しいことだったので、何も考えずに過ごしてしまいました。授業に関しても、教科が増えたり、先生が代わったりして慣れずに1学期を終えてしまいました。次からは提出物等をきちんと出すことを心掛けていきたいです。2学期からは、時間配分を考えて、新しいことにどんどん挑戦していきたいと思います。 (3組 K. F)

私は生活面では、しっかり睡眠をとることを心掛けました。生活を見直したことで、時間配分が上手くできるようになりました。また、学習面で頑張ったことは、直しをしっかりしました。ドリルやプリントで間違えたところを教科書や答えの豆知識等を見て、振り返りました。特に、社会の時差が苦手でしたが、見直しをすることで理解できるようになりました。期末テストで時差の問題を答えることができ、うれしかったです。これからも見直しをし、苦手ゼロを目指して頑張ります。 (3組 T. K)

